



Edition : 29 mai 2024 P.6

Famille du média : Médias

professionnels

Périodicité : Bimensuelle

Audience : 12000



Journaliste : -

Nombre de mots : 195

ACTUALITÉS

Haut et Court lance la Fondation du Cinéma

La société de Carole Scotta lance une fondation pour mobiliser le secteur privé sur l'amélioration de la diffusion des films en salles, avec l'ambition d'éveiller les consciences aux grandes causes contemporaines. Les levées de fonds annuelles de la Fondation du Cinéma seront redistribuées via un appel à projets sur l'ensemble du territoire, les sociétés de production et de distribution françaises étant invitées à soumettre la candidature de leurs films à impact. Un jury composé par des personnalités et professionnels du secteur sélectionnera cinq films qui feront l'objet de projets associatifs ou éducatifs. Le site internet de la Fondation est, à ce titre, destiné à faire la jonction avec

toute association, établissement scolaire ou autre structure d'intérêt général souhaitant proposer un projet qui utilise comme levier d'action le visionnage en salle d'un des films sélectionnés.

«Notre action doit être simple et combler un fossé qui a tendance à s'agrandir, conclut Carole Scotta. Autrement dit, accompagner, via le cinéma, les publics qui sont les plus éloignés de la culture dans la prise de conscience et le débat sur les enjeux auxquels nous sommes tous collectivement confrontés.»